
令和５年１２月松伏町教育委員会定例会会議録 

・開会及び閉会に関する  令和 ５ 年１２月２０日（水）午後 ２ 時００分 開会 

 事項                午後 ３ 時５５分 閉会 

・場所  ・松伏町役場 本庁舎２０１会議室 

・出席委員の氏名  ・教育長 岡田 直人 

   ・教育長職務代理者 渡邊 淳子 

   ・委 員 宇田川 陽子 

   ・委 員 田 隆 

   ・委 員 増田 芳彦 

・欠席委員の氏名  ・なし 

・傍聴人の氏名  ・なし 

・委員及び傍聴人を除く他 

議場に出席した者の氏名 

 ・教育総務課長    川村 功 

・教育文化振興課長  鈴木 英樹 

 ・給食センター所長  倉持 孝弘 

 ・教育総務課主幹   小島 武 

・議長名  ・教育長 岡田 直人 

・会議録署名委員等  ・出席委員全員及び会議録調製職員 

・書記 ・主任 浪江 大知  ・主任主事 伊東 雅之 

１．開  会 議 長 午後２時００分、開会を宣言する。 

２．日程説明 

 

小島主幹  前回の会議録の承認、教育長の報告、報告１件、議案２件、各

委員からの報告・その他及びその他事務局報告２件である旨を説

明する。 

３．前回会議録の承認を求 

  めることについて 

 

 

議 長 

 

委 員 

議 長 

令和５年１１月１６日（水）に開催した松伏町教育委員会１１

月定例会会議録を委員に諮る。 

異議なし。 

１１月定例会の会議録について、承認したことを宣言する。 

４．教育長の報告 

 

 

 

 

 

岡田教育長 

 

 

 

 

 

 

・松伏第二中学校研究発表会 

・管理職選考結果発表 

・第２回文化のまちづくり実行委員会 

・松伏町人権セミナー閉講式 

・ゴッツ石島バレーボール教室 

・第４８回松伏町民文化祭 

・不登校親の会「ひだまりの会」  



宇田川委員 

 

岡田教育長 

 

松伏第二中学校研究発表会は、町が委嘱しているのか、それ

とも県が委嘱しているのか。 

 町が２年単位で研究委嘱し、研究費として１年目は１０万

円、２年目（発表年）は３０万円の補助金を提供している。 

各校輪番で委嘱しており、今年度は町内小中学校の教員が松

伏第二中学校に集まり、分科会形式で発表会が行われたほか、

全体会ではＩＣＴ機器も活用した発表となった。 

 議 長 

 

 

委 員 

議 長 

 報告第１５号について、人事案件であることから、地方教育

行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項の規定によ

り、非公開としたい。 

 異議なし。 

 報告第１５号について、会議を非公開とする。 

 

 議 長  以後の会議を公開とする。 

５.議  事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

小島主幹 

 

 

 

議 長 

委 員 

議 長 

 議案第２４号 松伏町学校給食センター管理規則の一部を改正

する規則について、説明を求める。 

給食費の額を改定するための規則の改正をするため、松伏町

学校給食センター管理規則を改正したいので、別紙案のとおり

提出し、議決を求める。 

議案別紙により説明をする。 

 委員に諮る。 

 異議なし。 

 原案のとおり議決したことを宣言する。 

議 長 

 

小島主幹 

鈴木教育文化振興課長 

 

 

渡邊職務代理 

 

 

鈴木教育文化振興課長 

 

渡邊職務代理 

 

 

小島主幹 

 

 

増田委員 

小島主幹 

 

 議案第２５号 令和６年度松伏町一般会計予算のうち教育に関

する事務に係る部分の見積について、説明を求める。 

 教育行政の適切な執行及び運営を図るため、令和６年度松伏

町一般会計予算のうち教育に関する事務に係る部分の見積につ

いて、別冊案のとおり提出し、議決を求める。 

議案別冊により説明をする。 

Ｂ＆Ｇ海洋センターのプールの漏水について、今年、松伏第

二中学校がプールを使用して水泳の授業を行っていたが、来年

夏の水泳の授業には使用できるのか。 

現段階では、来年７月中旬にはプールを使用できる見込みで

ある。 

部活動外部指導者の報償費について、昨年度より若干増額要

求しているが、部活動の地域移行に伴い、多くの経費がかかる

と見込まれる。不足分は補正予算で措置するのか。 

部活動の地域移行を考慮のうえ、増額要求している。実際に

事業を行った結果、不足額が生じた場合、補正予算で要求する

ことはできるが、予算が措置されるかどうかは不確定である。 

看護師報酬が皆減となっている理由は。 

令和５年度も予算化されているが、実際に医療的ケアが必要

な児童が在籍していたのは令和４年度までであり、来年度も医



 

 

 

増田委員 

 

 

小島主幹 

議 長 

委 員 

議 長 

療的ケアが必要な児童生徒はいない予定であるので、予算要求

していない。転校等で新たに必要が生じた際には補正予算で要

求することになる。 

他市町では修学旅行等に看護師が同行するケースがあるが、

その予算は看護師報酬に含まれていないのか。 

それとも、松伏町では看護師は同行していないのか。 

松伏町では看護師は同行していない。 

 委員に諮る。 

 異議なし。 

 原案のとおり議決したことを宣言する。 

６．各委員からの報告・その

他 

渡邊職務代理 

宇田川委員 

 

 

 

 

 

田委員 

 

 

 

 

増田委員 

・部活動の地域移行について 

・埼葛地区ＰＴＡ連合会について 

・交通安全母の会について 

・インフルエンザの流行について 

・ＴＶ番組「ニンゲン観察バラエティ モニタリング」について 

・松伏シクロクロスについて 

・松伏中学校の施設管理について 

・松伏町民文化祭について 

・インフルエンザ、プール熱及び、マイコプラズマ肺炎等の流行

について 

・児童生徒の視力低下について 

・松伏町教育委員会の主な行事計画等について 

・松伏町民文化祭について 

・不登校親の会「ひだまりの会」について 

７．その他（報告） 

 

小島主幹 

 

小島主幹 

鈴木教育文化振興課長 

・令和５年１２月以降の松伏町教育委員会の主な行事計画等につ

いて→令和６年２月定例会は、２月１６日（金）に開催する。 

・令和５年１２月議会定例会一般質問について 

８．閉  会 議 長 午後３時５５分、閉会を宣言する｡ 

 

 


